

Radar Pekanbaru, 7 Juli 2022

# Sumbang Darah Terbanyak, BPI dan Disperpuska Sabet Penghargaan

BATANG a•" PT Bhi-

masena Power Indonesia (PT BPI) bersama Unit Do- nor Darah PMI (UDD PMI) Kabupaten Batang dan Di- nas Perpusstakaan dan Kear- sipan (Disperpuska) Batang melakukan penandatanga- nan Nota Kesepahaman atau MoU.

Penandatanganan ker-jasama untuk misi kema- nusaian Kepalangmerahan di kegiatan donor darah itu sekaligus menjadi serang- katan kegiatan peringatan hari donor darah sedunia tahun 2022, yang bertempat di PMI Batang, Senin (4/7/2022). Kegiatan itu disa- ksikan oleh Penjabat (PJ) Bupati Batang Lani Dwi Rejeki dan dihadiri oleh para mitra lembaga masyarakat Perpusstakaan Desa (Perpus-

des).

Selain menyaksikan pe- nandatanganan kerjasama, Lani juga menyerahkan penghargaan kepada Dis- perpuska Batang dan PT BPI sebagai Lembaga yang se- lama ini peduli dan banyak berkontribusi kepada PMI dengan program donor darahnya.

Menurut Lani, dukungan CSR BPI melalui selama ini sangat membantu kesuk- sesan program PMI dalam memenuhi kebutuhan da- rah. "Hal ini menunjukkan adanya sinergitas yang baik antara pemerintah dan pe- rusahaan, sehingga mampu berkolaborasi untuk me- ningkatkan dan mensuk- seskan program pemerin- tah, a•• ungap Lani dalam sambutanannya.

Sementara itu, Wakil Ke- tua PMI Kabupaten Batang, Putut Husamadinan me- nyampaikan bahwa PMI juga memberikan penghar- gan kepada para perpusdes yang selama ini membe- rikan kontribusi kantong BPI, yang telah mendorong sukarela. Khususnya kepada BPI dan Disperpuska Ba- tang, yang selama ini men- dorong lembaga mitranya menjadi pendonor darah BPI, yang telah mendorong sukarela. Khusunya kepada 15 perpusstakaan desanya dalam kegiatan donor da-

Senior Manager CSR BPI, Bhayu Pamungkas menga- takan, bahwa perusahaan BPI sebanyak 822 kantong darah dan mitra program pusdes Mentari Desa Po- nowareng dan Perpusdes Cahaya Ilmu Desa Tulis mendapatkan penghargaan dan merupakan bagian upaya perusahaan dalam mem- bina dan memperkuat program bina dan memperkuat ja- rang komunitas dengan PMI Kabupaten Batang te- ngah di Kabupaten Jawa Tengah telah mendonasikan 2.939 kantong darah kepada PMI Kabupaten Batang. a•Sebanyak 2.939 kan-

rah. Penghargaan tersebut diberikan kepada perpusdes membantu PMI dalam me- nenuhi kebutuhan darah masyarakat, a•• kata Putut. Menurut Putut, dengan adanya penandatanganan MoU antara UDD PMI de- ngan BPI dan Disperpuska Batang diharapkan dapat lebih meningkatkan siner- gitas antar lembaga serta rasa kepedulian sosial mas- yarakat dalam membantu rutin donor darah, untuk memenuhi kebutuhan darah masyarakat, a•• kata Putut. Menurut Putut, dengan adanya penandatanganan MoU antara UDD PMI de- ngan BPI dan Disperpuska Batang diharapkan dapat lebih meningkatkan siner- gitas antar lembaga serta rasa kepedulian sosial mas- yarakat dalam membantu

untuk melakukan kegiatan BPI, lanjut Bhayu, ber- sama dua mitra yaitu Per- pusdes Mentari Desa Po- nowareng dan Perpusdes Cahaya Ilmu Desa Tulis mendapatkan penghargaan dan merupakan bagian upaya perusahaan dalam mem- bina dan memperkuat program bina dan memperkuat ja- rang komunitas dengan PMI Kabupaten Batang te- ngah di Kabupaten Jawa Tengah telah mendonasikan 2.939 kantong darah kepada PMI Kabupaten Batang. a•Sebanyak 2.939 kan-

haan, a•• kata Bhayu. BPI, lanjut Bhayu, ber- sama dua mitra yaitu Per- pusdes Mentari Desa Po- nowareng dan Perpusdes Cahaya Ilmu Desa Tulis mendapatkan penghargaan dan merupakan bagian upaya perusahaan dalam mem- bina dan memperkuat program bina dan memperkuat ja- rang komunitas dengan PMI Kabupaten Batang te- ngah di Kabupaten Jawa Tengah telah mendonasikan 2.939 kantong darah kepada PMI Kabupaten Batang. a•Sebanyak 2.939 kan-